

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COLMAR, LE 25 SEPTEMBRE 2023

CP - De nouvelles fresques d'ampleur chemin de la Niederau

Le projet "Un musée à ciel ouvert", lauréat de l'appel aux initiatives citoyennes 2022 lancé par la Ville de Colmar et le Conseil d'initiatives citoyennes, a débuté. C'est l'artiste Psyckoze Nolimit qui signe la première réalisation des 10 fresques qui verront prochainement le jour, chemin de la Niederau.

Porté par Nathan Tschaen, ce projet prévoit de créer un mur d'expression pour accueillir dix artistes de street art. Les fresques complèteront les réalisations déjà effectuées dans ce quartier, rue des Jardins et rue du Rhin. Atout supplémentaire pour l'attractivité de la ville, ce musée à ciel ouvert et gratuit permettra aux habitants d'accéder à la culture librement et en extérieur, mais aussi de montrer la pluralité des mouvements qui composent l'art urbain.



Alexandre Stolypin, dit Psyckoze
Nolimit est l'un des précurseurs de la
culture graffiti en France.
Artiste graffiteur et peintre français, il
est membre du 156 crew. Dans les
carrières souterraines de Paris
(sculptures, peintures) ou sur les murs
des villes du monde entier, il laisse son
empreinte depuis 1984.

Du 14 février au 15 avril 2022, la Ville a lancé, en partenariat avec le Conseil d'initiative citoyenne (CIC), un appel aux initiatives citoyennes visant à améliorer le cadre de vie des Colmariens. Le CIC et le service Politique de la Ville ont analysé les 130 dossiers reçus et retenu 4 lauréats, dont les projets avaient vocation à être mis en oeuvre au cours de l'année 2023.

CONTACT PRESSE

Manon Lovasz - Attachée de presse Ville de Colmar - Colmar Agglomération 06 79 80 49 18 manon.lovasz@colmar.fr